



vol.13
R7.3.18

自由と個人の尊厳・思索と己の完成



4年振りの旭陵留学生認定式

2月14日(金)中津高校大会議室にて、旭陵留学生認定証授与式が開催されました。本校の旭陵留学は19年間の実績と、現在までに52名の留学生を送り出してきました。しかし、令和3年の2月の認定式以降、コロナ禍であったことや選考試験の難化等の影響で、留学生を送り出すことができませんでした。来年度は中津高校創立120周年の記念すべき年でもあり、新たに3名の留学生を認定することができ、本当に嬉しい限りです！留学する3名の生徒は、1A 角田 凜さん、2A 多賀 好さん、2D 小木曾 絢音さんです。是非、新しい世界でたくさんの経験をして大きく成長して欲しいです。



予餞会 職員劇再び！

予餞会はしばらくの間コロナ禍であることを考慮して、VTRによる教室での開催をしていました。しかし、体育館での実施ができるようになり、3年生学年団も職員劇で卒業する生徒たちへエールを送りました。非常に完成度が高く、3年生学年団の思いが詰まった内容でした。卒業生たちも深く心に残ったことと思います。



3年生への感謝を込めて

2月28日(金)午前中に、1・2年生が卒業する3年生への感謝の気持ちを込めて予餞会を行いました。予餞会は本校の伝統的な生徒会行事で、この日のために生徒会を中心として、部活動や有志の生徒たちが一生懸命準備してきました。皆さん本当にありがとうございました。当日はたくさんの3年生の笑顔が見られ、1・2年生の感謝の気持ちが伝わりました。来年度も継続して、さらにパワーアップした予餞会を期待しています。



3年生 卒業おめでとう！

3月1日(土)天候に恵まれるなか、第76回卒業証書授与式が挙行されました。卒業生181名が堂々と入場し、厳粛な雰囲気の中で各クラスの代表が卒業証書を授与されました。卒業生は前年度の2年生になった時に評価テスト制が始まり、皆が新しい取組みに不安や困惑した気持ちをもったことでしょう。しかし、不平不満を見せることなく、できることを前向きに行ってくれました。そして中津高校のために主体的に中学校へPR活動を行ってくれました。私たち教員も、何度勇気付けられたことか分かりません。この3年間の中津高だよりに溢れている卒業生の笑顔や真剣な表情が、それを証明してくれています。本当にありがとう！

